

## Presidente Díaz-Canel lamenta muerte de fundador de milicias cubanas

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Lunes, 09 Agosto 2021 16:41

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 415



(Tomado de Prensa Latina)

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, lamentó hoy la muerte de Juan Quintín Paz Camacho, integrante de la primera milicia campesina de Cuba conocida como Los Malagones.

A través de su cuenta en Twitter, el mandatario transmitió sus condolencias a familiares y amigos.

Se despidió Juan Quintín Paz Camacho, el último de los legendarios

## Presidente Díaz-Canel lamenta muerte de fundador de milicias cubanas

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Lunes, 09 Agosto 2021 16:41

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 415

---

Malagones. Nuestras condolencias a familiares y amigos.

<https://t.co/y3hx1aaICN>

– Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) August 9, 2021

‘Se despidió Juan Quintín Paz Camacho, el último de los legendarios Malagones’, escribió Díaz-Canel.

Juan Quintín Paz Camacho fue el más joven de los 12 combatientes que tras el triunfo de la Revolución (1959) enfrentaron a una banda de asesinos financiados por la CIA que operaba en la cordillera de Pinar del Río (occidente).

Tras el éxito en ese objetivo, se incorporó a la lucha contra bandidos hasta 1965.

Paz falleció el pasado sábado en Pinar del Río a los 83 años de edad por secuelas dejadas por la Covid-19.

Ofrendas florales del General de Ejército Raúl Castro y de Díaz-Canel escoltaron los restos del campesino durante las honras fúnebres.